

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX

JOURNAL DE ROUBAIX

MONITEUR POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL DU NORD

Le JOURNAL DE ROUBAIX est désigné pour la publication des ANNONCES LÉGALES et JUDICIAIRES

ABONNEMENTS: Roubaix-Tourcoing: Trois mois... Six mois... Un an...

Table with 3 columns: Service, 10 JUN, 9 JUN. Rows include BOURSE DE PARIS and Services particuliers.

Table with 3 columns: Act. Banque de France, Société générale, Crédit f. de France, etc.

DEPECHE COMMERCIALES New-York, 10 juin. Change sur Londres, 4,86 25; change sur Paris, 5,18 12, 100.

Dépêches de MM. Schlagenhaufen et C. représentés à Roubaix par M. Bulteau-Grympez: Havre, 10 juin. Ventes 300 b. Marché calme.

BULLETIN DU JOUR Si nous en croyons une note de l'Agence Havas, résumée par un télégramme d'hier, la prolongation du séjour de M. Léon Say à Londres a, croit-on, pour motif des négociations préliminaires poursuivies activement avec M. Gladstone et le Foreign-Office, en vue de la préparation des bases du nouveau traité de commerce.

Le ministre, répondant à la députation des chambres de commerce anglaises, a promis que les efforts les plus énergiques seraient faits pour améliorer la situation commerciale avec la France.

ces griefs, Aucun ordre du jour n'a été déposé. A quoi bon alors interpellé, dirait-on? Ne vaudrait-il pas mieux s'abstenir? En politique il faut arriver à un résultat.

On remplît même des séances qui pourraient être mieux employées; mais à qui la faute? Trouverait-on des interpellants s'il n'y avait pas des interpellations? Et les journaux des gauches sont-ils fondés à se plaindre de la tactique de la droite, alors qu'elle ne fait qu'imiter les précédents de l'opposition sous tous les régimes antérieurs?

On nous écrit de Londres, 8 juin: « Stupéfaction profonde au Foreign Office. Sir Charles Dilke a déclaré carrément à lord Granville que M. Challemel-Lacour viendrait comme ambassadeur à Londres ou bien que lui Dilke, se retirerait du ministère. M. Gladstone s'étant prononcé pour le candidat de Messieurs Gambetta et Dilke, lord Granville a répondu très sèchement qu'il prendrait les ordres de la reine. »

suivante il a été élu à la direction ou présidence de cette institution où il est resté jusqu'en 1891. En 1899 il était nommé membre du Sénat de l'Etat d'Ohio, et, entre temps, se faisait inscrire au barreau comme avocat.

LETRE DE PARIS de notre correspondant particulier Paris, le 9 juin 1880. Le projet de dégrèvement des sucres déposé, hier, sur le bureau de la Chambre et renvoyé aussitôt à l'examen de la Commission du budget n'est pas seulement de M. Magnin, il a été adopté en Conseil des ministres, et il est, par conséquent, l'œuvre du gouvernement.

Le citoyen américain qui vient d'être choisi comme candidat à la présidence des Etats-Unis par la Convention nationale assemblée à Chicago est né aux Etats-Unis en 1831. Il a d'abord été simple journaliste, puis charretier, puis batelier sur les canaux des Etats de New-York et de Pensylvanie.

« Tous les auteurs d'amendements, attirés par cette perspective des 125 millions de nouveau disponibles qu'a ouverte devant eux M. le ministre des finances, demandent à être entendus. »

CHRONIQUE Les découvertes de Jules Allix, ex-membre de la Commune Paris n'est point aussi oisive qu'on le dit, il a la mémoire des gens qui l'ont aimé. Annoncez à cent personnes « la découverte du grand problème d'un mouvement perpétuel utilisable et industriel » par Jules Allix; il y en a au moins quatre-vingt-dix-neuf qui vous répondront: Ah! oui, l'inventeur des escargots sympathiques.

relativement modique de la somme soustraite. Un autre aurait emporté les millions. Lui seul avait pu se contenter de cinquante mille francs: l'argent dont il avait besoin pour tenter la fortune à l'étranger, et rien de plus.

bre. On pourrait alors entrer utilement en pourparlers avec la commission de la Chambre des députés, afin d'aboutir à un concert final, c'est-à-dire la nomination d'une commission mixte qui, d'accord avec le Gouvernement, réglerait les termes des transactions nécessaires.

Le conseil commencera vendredi prochain la discussion de ces rapports. Les deux personnes maintenues en état d'arrestation après la messe de Saint-Augustin ont passé aujourd'hui à l'audience des flagrants délits de la onzième chambre correctionnelle. Sur le rôle, ils sont inscrits: Serra, pour rébellion; Huet, pour outrage aux agents. On ne connaît pas encore le jugement.

Elle était pâle et elle avait les yeux rouges. Elle se leva dès qu'elle le vit entrer, et elle vint à sa rencontre; mais, au lieu de lui sauter au cou, comme elle le faisait tous les matins, elle lui tendit son front.

maussades bureaux, ils se livrèrent aujourd'hui au plaisir du jeu managé. Depuis, Jules Allix se mêla à la Commune, où il fit peu parler de lui. Qu'est-ce que ce doux rêveur allait faire dans cette galère? Le voilà qui nous revient, non pas avec une invention, mais avec cinquante inventions nouvelles qui vont changer la face du monde.

Il n'y a pas par quatre chemins. Citoyens, dit-il, les savants sont des imbéciles parce qu'ils ont empêché jusqu'à présent la découverte qui va sauver et enrichir l'humanité. Oui, c'est le mouvement perpétuel que j'ai découvert! Des braves écrivains, mais l'auditeur, un moment transporté, se refroidit subitement lorsqu'il apprend qu'il ne verra pas les appareils. Non! Dieu! il n'y a qu'un tout petit empêchement, c'est qu'ils ne sont pas encore construits.

— Allons, faites vos observations! Quelques plaisants lancent des réflexions gouailleuses. Allix les regarde d'un air de compassion. Pauvres incrédules! a-t-il l'air de dire. Et il les foudroie.

FRUILLON DU 11 JUIN - 16 -

LA MAIN COUPÉE

PAR F. DU BOISGOBEY. CHAPITRE III — Mon caissier va vous les remettre. Maintenant, permettez-moi de vous quitter. Mes affaires me réclament, et il est temps d'ouvrir le guichet. Le public n'a que trop attendu.

Il doutait même que M. Borisoff y eût cassé, comme il le prétendait, des actions ou des titres de rente. Ce Russe savait fort bien qu'un banquier ne répond que des valeurs qu'il a encasées régulièrement, et il n'était pas homme à se priver par négligence ou par étourderie, d'une garantie précieuse.

Il se garda bien de parler de ce qui était arrivé à la caisse. Seulement, après avoir renvoyé le fidèle et véridique Joseph, il fit appeler Malicorne, le gardien du trésor, et il le lança verbalement.

Le jeune homme n'avait pas changé de vêtements. Il n'avait emporté qu'un peu de linge et une couverture de voyage. M. Dorgères tenait surtout à être fixé sur un point délicat. Il avait diné en ville la veille et Alice ne l'avait pas accompagné.

Elle était pâle et elle avait les yeux rouges. Elle se leva dès qu'elle le vit entrer, et elle vint à sa rencontre; mais, au lieu de lui sauter au cou, comme elle le faisait tous les matins, elle lui tendit son front.

— C'est M. de Carnoël lui-même qui l'a rendu impossible, reprit le banquier pour la préparer à un coup douloureux qu'il allait lui porter.